



Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft und Energie

Infozentrum zum Biosphärenreservat Mittelelbe seit Mitte 2015 sehr gefragt

Staatssekretär Eichner gratuliert zum Jubiläum „10 Jahre Haus der Flüsse“ in Havelberg

Wer sich für die faszinierende Welt der Flüsse und ihrer Auen interessiert, ist in der Hansestadt Havelberg (Landkreis Stendal) goldrichtig. Das „Haus der Flüsse“ bietet Besucherinnen und Besuchern mit interessanten Ausstellungen, interaktiven Multimedia-Themenstationen und attraktivem Außengelände viel Wissenswertes rund um das Biosphärenreservat Mittelelbe und das EU-weite Schutzgebiets-Netz „Natura 2000“. Das Infozentrum war Mitte 2015 im Rahmen der Bundesgartenschau eröffnet worden. Heute wurde im Beisein von **Umwelt-Staatssekretär Dr. Steffen Eichner** das 10-jährige Jubiläum gefeiert.

Eichner betonte: „Das Haus der Flüsse verknüpft Umweltbildung, Tourismus, Regionalentwicklung und Kultur auf herausragende Weise. Mit fundierter Wissensvermittlung und tollen Mitmach-Angeboten werden die komplexen Zusammenhänge zwischen Fluss, Aue, Artenvielfalt und Klimaschutz erlebbar gemacht. Hier können Kinder und Erwachsene spüren, wie faszinierend und wichtig unsere Flusslandschaften sind. Ich freue mich, dass sich die auch architektonisch herausragende Einrichtung in den vergangenen zehn Jahren zum echten Besuchermagneten in der Region entwickelt hat. Das ist ein guter Grund zum Feiern! Danke an das engagierte Team und alle Unterstützenden!“

Impressum: Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Leipziger Str. 58 39112 Magdeburg Tel: +49 391 567-1950 Fax: +49 391 567-1964 E-Mail: PR@mule.sachsen-anhalt.de